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ABSTRAK 
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Sebagai Standar Penentuan Pasangan Hidup Bagi Generasi Z di Kecamatan 

Kertosono Kabupaten Nganjuk, Program Studi: Hukum Keluarga Islam, Fakultas 

Syariah dan Ilmu hukum, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 

Pembimbing: Dr. Nur Fadhilah, M.H. 
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Ulama Madzhab Empat. 

 

Penelitian ini dilatarbelakangi standar penentuan pasangan hidup generasi Z yang 

mengedepankan kerupawanan dan kemampuan finansial. Padahal dalam Islam, kedua 

hal tersebut bukan menjadi standar utama dalam memilih pasangan hidup. 

Kerupawanan dan kemampuan finansial menjadi isu yang menarik untuk dikaji 

menggunakan pendapat ulama mazhab empat. 

Rumusan masalah pada penelitian ini adalah: 1) Bagaimana kriteria calon 

pasangan hidup bagi generasi Z di Kecamatan Kertosono Kabupaten Nganjuk? 2) 

Bagaimana kerupawanan dan kemampuan finansial sebagai standar penentuan calon 

pasangan hidup bagi generasi Z dalam perspektif Ulama’ empat madzhab? Penelitian 

ini bertujuan untuk:  1) Mendeskripsikan kriteria calon pasangan hidup bagi generasi 

Z di Kecamatan Kertosono Kabupaten Nganjuk 2) Menganalisis kerupawanan dan 

kemampuan finansial sebagai standar penentuan calon pasangan hidup bagi generasi Z 

dalam perspektif Ulama’ empat madzhab. 

Metode penelitian yang digunakan adalah deskriptif kualitatif dengan jenis 

penelitian lapangan (field research). Teknik pengumpulan data penelitian ini berupa 

observasi, wawancara dan dokumentasi. Analisis data menggunakan analisis data 

kualitatif. Triangulasi digunakan untuk pengecekan keabsahan data. 

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) Kriteria calon pasangan hidup bagi 

generasi Z di Kecamatan Kertosono Kabupaten Nganjuk banyak ditentukan 

kerupawanan dan kemampuan finansial. Penampilan fisik seringkali menjadi faktor 

pertama yang diperhatikan, karena dapat mencerminkan pemeliharaan diri dan 

kesehatan. Namun, dalam menentukan pasangan hidup membutuhkan lebih dari 

sekadar kerupawanan. Kemampuan finansial juga menjadi pertimbangan generasi Z 

dalam menentukan pasangan hidup. Kemampuan finansial memungkinkan pasangan 

untuk merencanakan masa depan yang lebih baik bersama-sama. 2) Dalam perspektif 

Ulama empat madzhab, terdapat dua pendapat berkaitan dengan penentuan calon 

pasangan hidup. Imam Syafi’i, Imam Hanafi dan Imam Hambali tidak mewajibkan 

seseorang memandang pasangan dari finansialnya sebab adanya kaya dan miskin, 

namun kewajiban seorang suami memenuhi kebutuhan istri ketika sudah menikah. 

Adapun Imam Maliki mewajibkan pemilihan pasangan dilihat dari segi finansialnya 

dengan tujuan untuk mengangkat derajat dan martabat seorang perempuan agar tidak 
direndahkan dan tidak dianggap remeh. 
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for Determining Life Partners for Generation Z in Kertosono District, Nganjuk 

Regency, Study Program: Islamic Family Law, Faculty of Sharia and Law, UIN 

Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, Supervisor: Dr. Nur Fadhilah, M. H. 
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This research is motivated by the standard for determining life partners for 

generation Z which prioritizes beauty and financial ability. Whereas in Islam, these two 

things are not the main standards in choosing a life partner. Beauty and financial ability 

are interesting issues to study using the opinions of ulama of the four schools of 

thought. 

The formulation of the problem in this study is: 1) What are the criteria for 

prospective life partners for generation Z in Kertosono District, Nganjuk Regency? 2) 

How are beauty and financial ability as standards for determining prospective life 

partners for generation Z from the perspective of Ulama' of four schools of thought? 

This study aims to: 1) Describe the criteria for prospective life partners for generation 

Z in Kertosono District, Nganjuk Regency 2) Analyze beauty and financial ability as 

standards for determining prospective life partners for generation Z from the 

perspective of Ulama' of four schools of thought. 

The research method used is descriptive qualitative with the type of field 

research. The data collection techniques for this study are in the form of observation, 

interviews and documentation. Data analysis uses qualitative data analysis. 

Triangulation is used to check the validity of the data. 

The results of the study show that: 1) The criteria for prospective life partners 

for generation Z in Kertosono District, Nganjuk Regency are largely determined by 

beauty and financial ability. Physical appearance is often the first factor considered, 

because it can reflect self-care and health. However, determining a life partner requires 

more than just beauty. Financial ability is also a consideration for generation Z in 

determining a life partner. Financial ability allows couples to plan a better future 

together. 2) In the perspective of the Ulama of the four schools of thought, there are 

two opinions regarding the determination of a prospective life partner. Imam Syafi'i, 

Imam Hanafi and Imam Hambali do not require someone to view a partner from their 

finances because there are rich and poor, but it is the obligation of a husband to fulfill 

the needs of his wife when married. Meanwhile, Imam Maliki requires the selection of 

a partner to be seen from their financial aspect with the aim of raising the status and 

dignity of a woman so that she is not degraded and not considered trivial. 
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 خلاصة

سلطانيمحمد   هادي  الحياة 12102193106،  رزقي  شركاء  لتحديد  المالية كمعايير  والقدرة  الجمال   ،
في منطقة كيرتوسونو، مقاطعة نجانجوك، برنامج الدراسة: قانون الأسرة الإسلامي، كلية   Z للجيل

القانونية،   والعلوم  أجونجالشريعة  تولونج  الحكومية،  الإسلامية  الله  رحمة  علي  السيد  ،  جامعة 
 .ماجستير في الشريعة . نور فضيلة، دكتوراهالمشرف: 

 ، شريك الحياة، علماء مذهب الرابع. Zالجمال، القدرة المالية، الجيل  الكلمات المفتاحية:
للجيل   الحياة  شريك  تحديد  معايير  هو  البحث  هذا  وراء  للمظهر    Zالدافع  الأولوية  تعطي  والتي 

شريك   اختيار  في  الأساسي  المعيار  ليسا  الإسلام  في  الأمرين  هذين  أن  والحقيقة  المالية.  والقدرة  الجميل 
علماء  آراء  باستخدام  دراستها  يجب  التي  للاهتمام  المثيرة  القضايا  من  المالية  والقدرة  الجمال  يعد  الحياة. 

 المدارس الفكرية الأربعة. 
في منطقة    Z( ما هي معايير شركاء الحياة المحتملين للجيل  1صياغة المشكلة في هذا البحث هي:  

نجانجوك؟   مقاطعة  الحياة  2كيرتوسونو،  شركاء  لتحديد  معايير  المالية  والقدرة  المظهر  حسن  يعتبر  ( كيف 
الأربعة؟ يهدف هذا البحث إلى:    Zالمحتملين للجيل   معايير  1من وجهة نظر علماء المذاهب  ( وصف 

للجيل   المحتملين  الحياة  مقاطعة نجانجوك    Zشركاء  منطقة كيرتوسونو،  والقدرة  2في  الجيد  تحليل المظهر   )
 من وجهة نظر مدارس العلماء الأربعة. معتقد. Zالمالية كمعايير لتحديد شركاء الحياة المحتملين للجيل 

الميداني. أما تقنية جمع البيانات لهذا  البحث   طريقة البحث المستخدمة هي النوع الوصفي النوعي
الملاحظة والمقابلات والتوثيق. يستخدم تحليل البيانات تحليل البيانات النوعية. يتم  البحث فهي في شكل

 استخدام التثليث للتحقق من صحة البيانات.
يلي:   ما  البحث  نتائج  للجيل  1تظهر  المحتملين  الحياة  شركاء  معايير   )Z   ،منطقة كيرتوسونو في 

مقاطعة نجانجوك يتم تحديدها إلى حد كبير من خلال المظهر الجيد والقدرة المالية. غالبًا ما يكون المظهر 
الاهتمام به، لأنه يمكن أن يعكس الرعاية الذاتية والصحة. ومع  هو العامل الأول الذي يجب  الجسدي 

المظهر الجيد. تعتبر القدرة المالية أيضًا أحد الاعتبارات    ذلك، فإن تحديد شريك الحياة يتطلب أكثر من مجرد
معًا.    Zللجيل   لمستقبل أفضل  التخطيط  من  الأزواج  القدرات المالية  الحياة. تمكن  ( 2في تحديد شريك 

رأيا هناك  الأربعة  المذاهب  علماء  نظر  وجهة  الإمام  من  يشترط  ولا  المرتقب.  الحياة  شريك  تحديد  في  ن 
الشافعي والإمام الحنفي والإمام الحنبلي أن ينظر أحد إلى شريكه مالياً لأن هناك غنياً وفقيراً، ولكن من 
يتم  الإمام المالكي أن  عند الزواج. وفي الوقت نفسه، يشترط  زوجته  احتياجات  واجب الزوج أن يقضي 

يتم التقليل منها أو الاستهانة   اختيار الشريك من مكانة المرأة وكرامتها حتى لا  رفع  الناحية المالية بهدف 
 بها.
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